UNIVERSIDAD CATCLICA DE CORDOBA FAC. DE FLOSORIA Y HUMANIDADES FACULTAD DE EDUCACION

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA

HEMEROTECA

WEMEROTECA

Año II Nº 24

3 de Octubre de 1980

COLACION DE GRADOS

DISCURSO DE LA LIC. ELENA NORES (EGRESADA).

"Autoridades, Profesores, Padres, Compañeros: Hablar en nombre de los egresados significa una distinción y una responsabilidad. Interpretar los sentimientos de este grupo es un compromiso que asumo no sin temor. La emoción de la despedida, el haber llegado a la meta, la coronación de nuestros esfuerzos, hace que la palabra adquiera una cadencia desconocida.

Tal vez no interprete cabalmente el pensamiento de todos, pero sé que cuento con la confianza y el afecto nacidos através de los años de vida \underline{u} niversitaria.

Hemos compartido afanes y vigilias; fuimos presencia y voz en las aulas. Recuerdos que nos acompañan y memoria que permanece, de nuestro paso.

Un trozo de nuestras vidas, tal vez la más hermo sa de las etapas, transcurrió para nosotros. A partir de ahora ingresamos al mundo para el cual nos preparamos con ahinco y entusiasmo a lo lar go de los años que ya, lo decimos con nostalgia, son el ayer, el tiempo vivido.

Nuestro camino se abre, invitándonos a la acción El proyecto soñado comienza a realizarse; ¡Esta mos en nuestro hoy!

Contamos con el acerbo cultural adquirido, con la formación cristiana que recibimos y con nues tra juventud que no se cuenta tanto por los pocos años que tenemos, cuanto por el caudal fresco e inédito de ideas y esperanzas que nos impulsan a ocupar con premura el lugar que nos es tá reservado!

Nuestro tiempo ya ha comenzado. Somos gente joven de un país joven, y como tales hemos hecho el valioso esfuerzo de estudiar y de aprender hasta acceder a un título profesional, y es atra vés de ese título que esperamos canalizar nuestra participación en el bien común.

Nuestro futuro será nuestra obra. Las ineludibles exigencias del ejercicio profesional, marca rán nuestra trayectoria. Seremos, en cuanto crezcamos como personas. La acción o la omisión tendrán un responsable. Nuestro empuje juvenil dará al dinamismo social un sentido más humano, porque entendemos la solidaridad como una conquista y un compromiso.

No somos simplemente egresados universitarios, somos los graduados de la Universidad Católica, y por consiguiente nuestro testimonio estará avalado por los conocimientos y la eficiencia, pero en primer lugar será un servicio ofrecido a la comunidad que nos invita a incorporarnos a elas las hará así realidad el anhelo expresado por el Concilio Vaticano II: "de esta forma, los alumnos de las Universidades Católicas serán

preparados importan en el

Biblioteca Jean Sonet S.J.

H-001643/1980V2N24C1

NOT-UCC V2N24C1 DISCURSO DEL P. JEAN SONET
El P. Sonet disertó sobre

El P.Sonet disertó sobre el tema "Calidad de vi da" durante la Colación de Grados. En una primera parte de la disertación aclaró

En una primera parte de la disertación aclaró la relación entre conceptos "que muchos utilizan, pocos analizan y varios manosean o instrumentan, como por ejemplo "crecimiento", "desarrollo", "ecología", "medio ambiente", etc."
Limitándonos a los puntos esenciales de esa disertación, que fue muy apreciada por el público,

destacamos las siguientes ideas:

- "Hablar de calidad de vida es evaluar, según u
na escala de valores, que se llaman virtudes teo
logales y morales, si la persona humana, individual o colectivamente considerada, ha podido o
ha querido desarrollar ,y hasta qué punto, la vi

da que le ha sido dada por el Creador."

- "la calidad de vida tiene que ser el objetivo
y la meta del crecimiento."

El P.Sonet hizo un balance del crecimiento actual de las actitudes frente al crecimiento y a nalizó los conceptos de "tasa"y"tipo" de crecimiento, relacionándolos con el concepto de calidad de vida. Insistió en particular sobre el hecho de que "el Producto Nacional Bruto no es más que un índice "medidor de un aspecto del crecimiento; para evaluar el crecimiento en su relación con el mejoramiento de la calidad de vida es imprescindible recurrir a un diagnóstico social". El P. Sonet aludió al importante tra



UN EGRESADO RECIBE SU DIPLOMA

2° SIMPOSIO ARGENTINO-BELGA

Visita del Prof. Dr. Jean Crabbé (Universidad Católica de Lovaina, La Nueva Bélgica). Del 14 al 17 de Octubre.

ULTIMOS AVANCES EN ENDOCRINOLUGIA

Del martes 14 al viernes 17 de octubre, en el salón de Actos de la Facultad de Medicina de la UCC., disertará el Prof. Dr. JEAN CRABBE, Secretario General, desde 1977, de la Sociedad Belga de Endocrinología.

El Profesor Crabbé, nacido en Bruselas Bélgica en 1927, es egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Lovaina. Además de su larga carrera docente en esa misma Universidad, ha realizado prolongadas estadías en hospitales de Ginebra, Harvard, Zurich, Boston Kopenhagen, Kansas, Chicago, Munich, Caracas, Shiraz (Irán).

Es además miembro del "American Society for Clinical Research", de la "Endocrine Society "de la "New York Academy of Sciences"; de la "American Association for the Advancement of Science "y de las Sociedades belgas de Medicina Interna, Endocrinología, Fisiología y Gastroenterología.

En 1962, obtuvo el título máximo de egresado de la enseñanza superior en la rama de la Medicina Durante su estadía en Córdoba, el Prof. Crabbé dictará, por la mañana, cursos a los estudiantes de la facultad sobre:" Fisiología Renal". Durante los cuatro días, a las 21 hs., dará conferencias para especialistas y médicos en general.

Los cuatro temas son los siguientes:

-Fisiología: Aldosterona, mecanismo de acción. -Insulina: Una hormona capaz de estimular el transporte del sodio.

Endocrinología Clínica: insuficiencia corticosurrenal primaria(enfermedad de Addison). -Metabolismo hidro-salino durante el ayuno. Informes e inscripciones: Vicerrectorado de Desarrollo de la UCC. Trejo 323- T.E. 39620-38389 y en la Secretaría de la Facultad de Medicina de la UCC. Jacinto Ríos 571 - TE. 51-7299.

LA PIEDRA FUNDAMENTAL DEL CAMPUS

Pocos estudiantes conocerán la simpática historia y el sentido de la Piedra Fundamental del Campus, que se encuentra ubicada frente a la entrada del edificio de Ingeniería en el mismo Campus.

Sobre el tema nos informa el P. Jaime Amadeo, ex Vice Rector de la Universidad y actualmente editor de NOTICIAS S.J., (periódico informativo de los Jesuitas Argentinos):

"Y para que quede constancia. La piedra fundamental del edificio de Ingeniería de la UCC. y de todo el Campus:, y que se encuentra en la entrada de aquel edificio, perteneció al antiguo Colegio Monserrat, y en cierto sentido representa la continuidad de la Compañía en la obra educacional en Córdoba y nuestra comunión con los antiguos padres.

Buscando una piedra donde grabar los datos correspondientes, le pregunté al Secretario del Colegio Monserrat si no tendría alguma piedrita. Me contestó que justamente habían hecho una abertura en el antiguo muro y que las piedras estaban en el depósito de la Dirección Nacional de Arquitectura en el Parque Sarmiento. Allí fuí y estaba el montón, no grande de piedras. Elegí la que, siendo grande, podría ser pulida y grabada mejor. Así lo mandé hacer, y hoy está dando testimonio de la obra de nuestros antiguos Padres. Es claro conviene que se sepa de donde vino la piedra. (Gracías P. Amadeo).

CONFERENCIAS DEL DOCTROR WINFRIEND BÖHM

La Facultad de Filosofía y Humanidades de Nuestra Universidad aguarda la visita del destacado profesor y pedagogo alemán Dr. Winfriend Böhm. En esta ocasión el Dr. Böhm dictará un ciclo de conferencias cuyos temas serán:

.LA IMAGEN DEL MAESTRO EN EL TRASFONDO DE LA HISTORIA

.EL HOMBRE EDUCADO ENTRE SALVAJES Y BARBAROS. .ESBOZO DE UNA PEDAGOGIA COMO CIENCIA.

Las conferencias tendrán lugar en el salón del Instituto Goethe - Bv. Chacabuco 476 los días 8,9 y 10 de octrubre a las 19 hs.

El Dr. Winfriend Böhm nuevamente honra esta Casa de Estudios con su presencia y sus conocimientos gracias a la participación y colaboración que le dabe al Instituto Goethe- Delegación Córdoba-, en su visita.

De sólidos conocimientos pedagógicos, actualmente se desempeña como Profesor Catedrático y Director del Instituto de Pedagogía de la Universidad de Würzburg, en la República Federal Alemana. Su profunda formación científica está respaldada por una no menos sólida formación filosófica y teológica. Discípulo de Romano Guardini, el Prof. Böhm ha trabajado, entre otros, junto a Su Santidad Juan Pablo II en la Federación de Pedagogos Católicos de Europa.

Para los que tuvimos la oportunidad de participar en las Jornadas que organizó la Facultad de Filosofía y Humanidades el año pasado; "Pedagogía de la Persona", sabemos de su rigor científico de su capacidad intelectual y humana y de la actualidad pedagógica en los temas que aborda. Las inscripciones se receptan en la Facultad de Filosofía en el horario de 16 a 21 hs. El costo del curso es de \$ 5.000. -

FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y DE ADMINISTRACION

El día 24-9-80 en el marco de la cátedra de Finanzas Públicas de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración disertó el Prof. Dr. Hans Lechner, catedrático de la Universidad técnica de Berlín, Alemania Occidental.

BIBLIOTECA

Se recuerda a los socios de la biblioteca que: 1- Se halla en vigencia el "Sistema de reservas", mediante el cual los interesados en determinadas bibliografías pueden anotarse con anticipación.

2- El material bibliográfico denominado " de consulta ", se puede utilizar en sala de lectura. con el documento de identidad - Sin Excepción-.

Novedades: Se ha recibido en Bca. la "Guía 1980 de Becas y Cursos Internacionales e Iberoamericanos de Educación", publicadas por la Oficina de Educación Iberoamericana, con sede en Madrid, España.

CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE FUEN-TES DE ENERGIA NUEVAS Y RENOVABLES (agosto 81) Los interesados en recibir material informativo sobre las actividades preparatorias para dicha conferencia, pueden solicitar informes en la biblioteca de la UCC.

AVISO CLASIFICADO GIMNASIO DELICH - RECIEN INAUGURADO

Gimnasia - Reducción - Mantenimiento Pesas - Fisico Culturismo AMBOS SEXOS RODRIGUEZ PEÑA 1335 - B.ALTA CORDOBA - TE.715294 Prof.EDUARDO A. DELICH

VISITA AL SERPENTARIO

Los alumnos del 6°año de la Facultad de Medicina realizaron una visita al Serpentario del Zoológico de Córdoba con el Dr. S. Mazzaforta; a fin de interiorizarse respecto a las actividades que en él se realizan; la cual abarcó el conocimiento de las diversas especies y el proceso de elaboración de suero antiofídico polivalente.

Dicha visita se extendió a las modernas instalaciones del Super-Park, en la cual disfrutaron de los autitos chocadores, tren fantasma y de la infaltable calesita, recientemente renovada. Cabe destacar la habilidad que mostró el Dr. Mazzaforte en el manejo de los autitos.

CINE DEBATE

El próximo Domingo 12 de Octubre se proyectará a las 16,30 hs. y 20 Hs. el film de Ermanno Olmi "El árbol de los Zuecos".

Experiencias de la infancia y adolescencia, com tumbres y rituales de la gente de campo, tan marcada por la naturaleza, hacen de esta película un documento antropológico y social. Rico en imagen desprovista de todo artificio y sofisticación.

El director logra extraer de estos rostros desnudos de maquillaje, actuaciones de una profundidad y sencillez asombrosa, surgidos de la vida misma ya que todos los interpretes son / campesinos de Bérgamo (Italia).

El Sábado 18 del corriente a las 19,30 Hs. se cerrará el ciclo Cine y Humanismo con la proyección del film "El Hombre de los Dos Reinos". Ambas películas se darán en Colón al 1007 (Salesianos).

A. SER.PA.

Ha nacido un nuevo grupo de formación de la UCC.

A.SER.PA. (Auxiliares del Servicio Pastoral en el Campus), dirigido por el P. Carlos Carranza Está integrado por 2 miembros de cada una de las Facultades del Campus. Intenta reflexionar sobre la situación espiritual de la UCC. Organiza su acción en orden a promover la formación, la integración y la profundización de nuestra fe.

Desde NOTICIAS U.C.C. los alentamos v rogamos al Señor para que su accionar sea fructifero.-

EXPOJUVENTUD .

Febrilmente se viene trabajando en la terminación de la muestra de la Universidad en la EX-POJUVENTUD- Para la Grientación Vocacional. Ya hemos llegado a la etapa de los detalles, / aunque tenemos por delante una semana de mucho trabajo.

A todos los estudiantes que participan en la muestra les queremos avisar que el día 8 de 0c tubre a las 17 Hs. deben îr al FECOR para el ensayo definitivo. Igualmente se les avisa que el día 10 de Octubre deberán estar allí a las 16 Hs. los que están asignados para el primer turno. La exposición termina a las 22 hs. y finalmente, todos los que deben atender el primer turno deben estar allí media hora antes de que se abra la exposición.—

Con gran éxito se cubren todas las expectativas creadas por un grupo de estudiantes de IV Año de la Facultad de Medicina en torno al campamento que desde hace bastante tiempo atrás se venía gestando. En efecto el objetivo fijado de compartir diversas vivencias distintas a las habituales de la carrera, sería ampliamente satisfecho y plasmado en cuatro inolvidables días que estos jóvenes vivieron en los Gigantes, Sierras de Córdoba, durante los días 18,19, 20 y 21 de Septiembre, / como corolario a la fiesta de la juventud celebra da en este mes.

La aventura se desarrolló en un marco de cordialidad, camaradería y amistad, aspectos que se vie ron reflejados en las distintas actividades tales como: caminatas, fogones y juegos, y por sobre to do en la actitud y predisposición de cada uno de los participantes.

Un hecho destacable fue la visita del Reverendo P. César Azúa el último día de campamento, quien antes de compartir un suculento asado, cantos y bailes con los campamenteros, brindó la posibili dad a los jóvenes de cerrar estas experiencias, celebrando el Misterio de la Eucaristía al pie del marco agreste y natural que durante esos días habían servido de hogar.

Es destacable además la participación de un docente de la Facultad Dr. Raúl Puccio y su señora esposa, quienes gentilmente accedieron acompañar a sus alumnos y participar de estas vivencias.

Los alumnos de IV Año quieren hacer llegar su / agradecimiento al personal docente de la Facultad, al personal administrativo y a las autorida des, como así también a todos aquellos que hicie ron posible la concretización de esta inolvidable experiencia.—

CONFIRMACION EN EL CAMPUS

El pasado Miércoles l°de Octubre, a las 18Hs. por delegación de Mons. Karlic, el P. Sonet confirió el Sacramento de la Confirmación a 14 estudiantes de la U.C.C. La ceremonia tuvo lugar en la Capilla del Campus.

FONDOS DE LA FIESTA

En el número anterior de NOTICIAS U.C.C. apareció un relato de "la Fiesta" organizado por los diversos grupos estudiantiles de toda la Univer sidad. Después de pagar todos los gastos,"la Fies ta" ha dejado un saldo de \$5.000.000, que co-

mo se anunció con anticipación, sería destinado a instituciones de bien público.

Finalmente se ha decidido beneficiar a dos instituciones, una que trabaja con niños incapacitados y otra a una villa de emergencia.

Son el grupo de catequesis Aleluya, al cual se ha donado \$1.000.000 y la Parroquia de Nuestra Señora de los Milagros, en el barrio Pueyrredón, al cual se ha donado \$4.000.000.

Solo cabe felicitar a los organizadores por esta decisión, que no pretende ser otra cosa que un simple gesto de solidaridad para con quienes no tienen las mismas oportunidades con que ellos / Phan sido ballecidos.-

H 378.4-NO UNIVERSIDAD

Biblideca Jean Sonet S.J.

UNIVERSIDAD . H-001643/1980V2N24C1

(Viene de la pag. 1)
DISCURSO DE LA LIC. ELENA NORES

Mundo. De esta forma, el pensamiento cristiano, por promover la cultura, se hará presencia" (De claración sobre la educación cristiana de la $j\underline{u}$ ventud, N°10).

Seremos, entonces, jóvenes profesionales cristianos "lamados a revitalizar la cultura, a mantener fe en la vida, a conservar la facultad de alegrarse con lo que comienza a ser una perenne reactualización de la vida" (Medellín- La juventud - 2.1.) Habremos dado una respuesta renovada a una cultura que no quiere envejecer, porque los valores que la sustentan trascienden el tiem po y la distancia.

Nos enfrentamos al mundo con un optimismo que no es utopía, sino seguridad en lo que creemos y amamos.

Reclamamos el derecho a participar en la construcción de una nueva sociedad más humana. Queremos ser actores porque el futuro ya comenzó. Para ese tiempo estamos hechos.

A partir de hoy deseamos construirlo.

Pedimos la oportunidad de demostrar aquello de lo que somos capaces, que no es sólo riqueza propias, sino también adquirida de quienes nos trasmitieron su sabiduría madurada en el esfuer so; en la experiencia y en la tolerancia. Tolerancia que al decir de Goyena, no es claudicar de las propias convicciones, sino un pruden te saber que sólo Dios es el poseedor de la verdad absoluta.

Somos jovenes del siglo XX: con nuestra inteli gencia, con nuestra conciencia y con nuestra libertad, con nuestro destino temporal y con nuestro destino trascendente. Receptamos, vivimos y sufrimos los problemas del mundo, queremos aportar soluciones. Pertenecemos al tiempo del progreso científico y técnico y si bien sabemos al futuro como nuestro tiempo, sentimos la necesidad de participar ya en la historia. Somos concientes del papel activo que debemos asumír, y tenemos la pasión necesaria para integrarnos a ese accionar. Pasión juvenil razonada por la madurez universitaria. Pasión que es la fuerza impulsora de las ideas; ideas que nacen sin pasión son ideas que nacen muertas. La historia de la humanidad, que es la historia de los grandes hombres, es la historia de sus grandes pasiones.

Somos profesionales, y como tales deseamos ejercer una función social como respuesta a una necesidad social y esa función o actividad que de sarrollamos debe ser tan útil a los demás como nosotros mismos.

Nuestra profesión debe ser instrumento del bien común; debe ser vocación de servicio y no de lu cro.

Somos universitarios; ese hecho nos marca a fuego Tuvimos el privilegio de recibir una formación del más alto nivel, pero se nos exigirá en la misma medida. Sepamos responder a las espectativas y esperanzas que sobre nosotros recaigan. Es un deber y un derecho.

Pero no sólo somos jóvenes profesionales universitarios; somo universitarios <u>cristianos</u>, y como tales no debemos perder de vista que si bien

debemos tender al logro del bien común tempo

ral, tenemos que ser fieles (como decía Maritain) a los valores de verdad, justicia y amor que constituyen el elemento principal de nuestra fe. Fe heredada de nuestros mayores que hizo posible la evangelización de todo un nuevo mundo bajo el sigo de la Cruz, fundar civilizaciones, integrar al hombre plenamente al cuerpo social. Y retomando las palabras del concilio Vaticano Segundo y la de nuestros Obispos, queremos con nuestra actividad profesional " asumir la responsabilidad como católicos, en el proceso de cambio que vive el mundo de hoy evangelizando las personas y las estructuras " (Declaración del Episcopado Argentino 1969- La Juventud) Tenemos un ambicioso pero muy bello programa de. vida. Que el Señor nos permita realizarlo.-

(Viene de la pág. 1)

DISCURSO DEL P. SONET

bajo presentado en el CIPEAP por el Lic. Ramón Frediani, profesor de la Facultad de Ciencia Política sobre "Medición del desarrollo económico y social de las provincias argentinas ": sin descartar, por supuesto, el P.B., el autor recurre a treinta y un indicadores más para evaluar el crecimiento o desarrollo. En la seguna parte de la disertación el orador indicó a los egresados las acciones prioritarias comunes y las acciones específicas que cada uno de ellos, según su especialidad universitaria debían emprender para contribuir al urgente mejoramiento de la calidad de vida a nivel internacional y nacional.

PREMIO UNIVERSIDAD

En el solemne acto de Colación de grados, recibieron el PREMIO UNIVERSIDAD, al mejor estudian te de cada Facultad, los siguientes alumnos:
Ingeniería: Ing. Daniel Duilio Farías
Medicina: Med. Elias Juan Saad
Derecho: Abog y Notario Fernando Luis Peralta
Arquitectura: Juan Alberto Primo.
Ciencias Agropecuarias: Ing. Agr. Graciela Mauro
Ciencias Quimicas: Bioq. Elena Nores Indart.

ALMUERZO DE EGRESADOS

El día 24 de setiembre luego del acto de Colación de Egresados 1979 de la Facultad de Medicina, los recientes médicos participaron de un almuerzo de egresados con familiares, secretarias y demás autoridades en un conocido restaurant de ésta ciudad.

En el mismo los egresados agradecieron a todos los presentes el esfuerzo y colaboración en su formación.

El maestro de ceremonia fué el Fr. Dionisio Barlatey; en nombre de los egresados habló el Dr. Gumer Camussi; y en nombre de los padres la Sra. Blanca Puga de Inaudi.

Cerrando el acto con sentidas palabras del Dr. Rodriguez y del P. Azúa.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR: R.P.Miguel Petty S.J.

COLABORADORES: Patricia Marramá, Laura Luraschi, Gabriel Arias, Juan Borga y Orlando Lenzina.

DIRECCION: Obispo Trejo 323 - (5000) CORDOBA -

TELEFONOS: 38389 - 39620 - 42210 -

El Prof. Dr. Albert Pirard recibirá el Doctorado Honoris Causa, el 9 de Octubre a las 19 hs. en la Facultad de Ingeniería.

A este acto asistirán personalidades científicas de nuestra provincia y las autoridades de las de más casas de altos estudios de Córdoba.

Por qué se entrega esta distinción?

La respuesta está en el Art. 86 del Estatuto Académico de nuestra Universidad:

"La Universidad podrá otorgar el título de Doctor Honoris Causa a personalidades intelectuales del país o del extrapjero, por sus aportes al pro-

del país o del extranjero, por sus aportes al progreso de los pueblos, cosmovisión cristiana, paz social, cultura científica, literaria, artística, o técnica y su contribución al desarrollo académico de la Universidad."

Las contribuciones del Profesor Pirard son nume rosas y citaremos sólo algunas, no por ello las más importantes.

-Fue fundador y actual presidente de la Asociación de Amigos Belgas de la UCC., creada a inspiración del R.P. Jean Sonet.

- Asesoró en la creación del laboratorio de fotoelasticidad de nuestra Universidad y donó ele mentos de gran importancia para el mismo.

-Fue fundador y director del Laboratorio de Fotoelasticidad para el progreso de los conocimien tos teóricos, tecnológicos y técnicos de la Ing. estructural profundizando su especialización en al temática de los métodos holográficos para el análisis de las tensiones en modelos reducidos.

- Por sus largos años de ciencia, partipación en congresos y numerosas publicaciones, es considerado como uno de los grandes especialistas de Europa.

- Ex-presidente de la Unión Europea de ex-alumnos de la Compañía de Jesús.

El Profesor Pirard con motivo de recibir el Doctorado dará una conferencia (en español) sobre Fotoelasticidad y Holografía, y será ayudado por su hijo el Ing. Gerald Pirard, brillante investigador y profesor de la U.C.C..

VII REUNION CIENTIFICO TECNICA DE PRODUCCION ANIMAL

Organizada por la AAPA (Asociación Argentina de Producción Animal) y auspiciada por el Gobierno de la Provincia de Córdoba, la Universidad Católica de Córdoba, la Universidad Nacional de Córdoba y el I.N.T.A. de Manfredi y Marcos Juárez, se realizará la VII Reunión científico técnica de Producción Animal.

Estas reuniones que vienen realizando con gran éxito desde hace siete años, en distintas provin cias de nuestro País, dará comienzo el Martes 7 de Octubre y se extenderán hasta el 10 del mis mo mes.

Entre los disertantes se cuenta con los mas des tacados profesionales del área.

Queremos destacar que ha sido nombrado Coordinadar Gral. de estas reuniones el Ing.Agr.Oscar Melo, Decano de la Facultad de Agronomía de la Universidad.

Para más información e inscripciones, dirigirse a la Secretaría de la Fac. de Agronomía de la UCC. o a la Cátedra de Zootecnia II en la UNC.-

VIAJE DE EGRESADOS DE LA FACULTAD DE CIENCIA POLITICA

Un grupo de alumnos del último curso de la Facul tad de Ciencia Política, realizó su viaje de egresados a la ciudad de Viña del Mar, en Chile. El grupo salió de Córdoba, el día Domingo 14 de Septiembre a las 18 Hs. rumbo a la ciudad de Mendoza, desde allí partieron al día siguiente, con destino a la ciudad de Viña del Mar. Ya repuestos del viaje se dispusieron pasar una semana inolvidable llena de aventuras, buenos ra tos y mucha alegría. Conocieron además algunas otras ciudades como Santiago de Chile, donde pa saron un día, recorriendo su zona céntrica, Casa de Gobierno, Casa de la Moneda, visitaron la Uni versidad Católica de Chile con propósito de cono cer sus actividades y hablar con algunas de las autoridades de esa Casa de Estudios. Otro día, visitaron la ciudad de Valparaíso, don de tuvieron la oportunidad de hacer un paseo en lancha por el puerto, y demás lugares de interés no solo turísticos sino también culturales. Conocieron también, la noche chilena, especial= mente la Discoteque "Topsy-Topsy" en Reñaca, una playa de Viña del Mar, donde festejaron, ante el asombro de la juventud chilena, el día del Estudiante. Entusiasmaron a todos los allí presentes quienes no tardaron en unirse a sus festejos. El grupo inició su viaje de regreso el día Lunes 22 de Septiembre, haciendo el mismo camino de ida, disfrutando de la belleza incalculable que ofrece la Cordillera de los Andes .-

FALLECIMIENTOS MONS. FILEMON CASTELLANO

La U.C.C. adhiere al dueto y recuerda a sus profesores y alumnos, que durante los últimos meses del año 1955, Mons. Filemón Castellano, asesoró a un grupo de profesionales cordobeses que aus piciaban la fundación de la Universidad Católica de Córdoba.

Mons. Filemón Castellano los puso en contacto con Mons. Ramón Castellano, entonces Vicario Gral. de la Diócesis de Córdoba, quién se encargó de presentar el proyecto a Mons. Fermín Lafi tte, Arzobispo de Córdoba.-

P. ANDRE SONET S.J.

Ha fallecido en la paz del Señor el P. André Sonet S.J., hermano de nuestro P. Jean Sonet, Vice-Rector de Desarrollo. Tenía 76 años. Había desempeñado múltiples cargos en la Compañía y fue muchos años profesor de secundaria. Ahora goza de la paz del Señor.-

AVISOS CLASIFICADOS

Vendo llantas aleación (magnesio) para Fiat 600 Tratar: Pepi - Arquitectura - 5°Año.

Cámara Fotográfica: Petri Racer -35 mm F 2.8 con filtro UV Optimo estado - Tratar R. Bajo -5año Arq.-

INTRINGULIS:

Otro juego con fósforos: El pez mira hacia la izquierda. Moviendo solo tres fósforos debe que dar mirando hacia la derecha

SOLUCIONES DEL NUMERORO ANTERIOR

1) QUITE CUATRO









DEPORTE









DEPARTAMENTO DE DEPORTES

TORNEO INTEGRAL INTERFACULTADES PROXIMOS ENCUENTROS:

-BASQUETBOL (sábado 4 de Octubre)

14.00 hs. -lra.Semifinal:Medicina "A" vs.Medicina "B".

14.45 hs. -2da.Semifinal:C.Económicas vs.Ingeniería "A".

15.30 hs. -3er.y 4to.puesto: Perdedor 1ra.Semifinal vs. Perdedor 2da.Semifinal.

16.15 hs. - ler.y 2do.puesto: Ganador 1ra.Semifi nal vs.Ganador 2da.Semifinal.

-FUTBOL: (sábado 4 de Octubre)

14.00 hs. -3er.y 4to.puesto:C.Económicas vs. C. Químicas "A" (cancha 1)

15.10 hs. -ler.y 2do.puesto:C.Químicas "B" vs. Medicina (cancha 1)

-VOLEIBOL (Fem.)

14.00 hs. -lra.Semifinal: Medicina "A" vs.C.Económicas.

14.40 hs. -2da.Semifinal: Medicina "B" vs.C.Pol<u>i</u>tica.

15.30 hs. -3er.y 4to puesto: Perdedor 1ra.Semifinal vs.Perdedor 2da.Semifinal.

16.10 hs. -ler. y 2do.puesto:Ganador lra.Semifinal vs. Ganador 2da. Semifinal.

-VOLEIBOL (masc.)

Recuperación de la 1ra. y 3ra. fecha:

ZONA A:

14.15 hs.-Ingeniería vs. Medicina.

16.30 hs.-Agronomía vs. Ingeniería. ZONA B:

15.00 hs.-Arquitectura vs. Cs. Químicas.

15.45 hs.-Derecho "B" vs. C.Política.

17.15 hs.-Cs.Económicas vs.Derecho "B".

18.00 hs.-C.Política vs. Arquitectura.

- RUGBY: El sábado 11 de octubre a las 14 hs. dará comienzo el SEVEN A SIDE para definir los Torneos Selectivo e Integral.

Recordamos a los equipos que deben presentarse en esa fecha pues se tratará de terminar en una sola jornada.

PRESELECCIONADO DE FUTBOL:

A partir del día de la fecha, todos los viernes a las 15 hs. tendrán lugar las prácticas del preseleccionado de Fútbol bajo la dirección técnica del Prof. Sandiano.

Se convoca a todos los jugadores que alguna vez hayan pertenecido al seleccionado: Beacon,Loren zo,Liotta,Ronconi,Crespo,Smith,Menta,Martínez Daniel,Meloni,Comini,Vima,Brizuela,Peters,Sulta ni,Diaz,Sánchez Jorge,Mazzuco,Dazza,Scaraffia, Scarponetti,Aladio,Gorno Otto y otros.

PRIMERA OLIMPIADA DE LAS UNIVERSIDADES CATOLICAS Una nutrida delegación de deportistas participó en las Primeras Olimpíadas de Universidades Católicas, que se desarrollaron en la Plata entre el 16 y el 20 de Setiembre.

Estuvieron presentes la Universidad Católica de Mendoza, la Universidad Católica de Santiago del Estero, la Universidad Católica de Cuyo, la Universidad Católica de Santa Fe, la Universidad Católica de Salta, la Universidad Católica Argentina (sede Rosario), la Universidad Católica de la Plata y nuestra Universidad.

Nuestros deportistas viajaron con el ánimo de competir más allá de ganar o de perder además de confraternizar y hacer amistades.

Con esta tónica se ubicaron: PRIMEROS en ATLE-TISMO (FELICITACIONES!), SEGUNDOS en RUGBY (no se jugó la final), TERCEROS en TENIS y también TERCEROS en VOLEIBOL. El record es sin duda ampliamente positivo y debemos felicitar a todos nuestros representantes y muy particularmente al Prof. Lima, quien acompañó a la delegación en calidad de Presidente y estuvo como siempre al servicio de todos.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA LAS SELECCIONES EN EL MES DE OCTUBRE:

-Viaje a Río Tercero invitados por el Club 9 de Julio para la selección de Voleibol femenino. -Viaje a San Francisco invitados por la Univ. Tecnológica para los seleccionados de Fútbol y Voleibol masculino.

-Viaje a Rosario para competir con laUniversidad Católica Argentina para todos los seleccio



Momento difícil ante el arco de Medicina.